

Les maths complémentaires

Programme : moins de contenu théorique, plus de situations concrètes.

- Toute la géométrie disparaît
- Poursuite de l'analyse (étude de fonctions, dérivation...)
- Approfondissement en probabilité, statistiques

Globalement, on dispose de plus de temps pour aborder les notions.

Le contenu reste dense et nécessite de s'impliquer pleinement dans l'option.

Les maths complémentaires

Profil : tous les élèves ayant un niveau convenable en première, qui souhaitent garder un lien avec la matière.

Orientation : médical et paramédical, école de commerce, informatique, STAPS. Pratique pour ceux qui doivent conserver les deux autres spécialités.

Enseignement : 3h/semaine. Actuellement, 2 groupes de 20 élèves.

Evaluation : DM et DS tout au long de l'année → les bulletins comptent pour 10% du bac. Il n'y a pas d'examen pour le bac, ni de points bonus !